

岩手日日新聞（1月21日）

電波利用推進に 盛岡で情報化セミナー

を実現し得る事のできる「

の立派なセミナー」として開催された。

が行われた。この会議は、

省総合通信局電波政策課の木曾部周波数調整室

高は「ホワイトスペース

利用の推進に向けた取り組みについて」と題し講演した。

ホワイトスペースとは

放送や通信のために割り当てられた周波数帯。地上波

いなく周波数帯。地上波

テレビ放送のデジタル化

当たられている電波のうち、実際に利用されていない周波数帯。地上波

の機器に向けて利用の機運が高まっている。

木曾部周波数調整室は「地域情報や災害情報の提供などへの活用で街の再生に役立つが、新産業の創出をめざす取り方にについて理解を深めた」。

総務省東北総合通信局

（武井俊彦長）などは、

19日、盛岡市の盛岡地域

交流センター（マリオ

ス）で、未利用電波の利

用推進と情報通信技術を

活用した地域情報化を図るセミナーを開催した。

自治体や企業などから約120人が参加。初めに武井長が「東日本大震災の発生で、住民への情報提供や災害時の事業継続が改めて課題となつたのです。ぜひセミナーへ



約120人が参加した電波利用推進と
地域情報化のセミナー